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Grimm-Welt auf dem Weinberg 

Anfrage der CDU-Fraktion 

- 101.17.1173 - 

 

 

Anfrage 

 

Wir fragen den Magistrat: 

 

1. Wie ist der derzeitige Sachstand bzgl. Neubau der „Brüder Grimm-Welt“? 

 

2. Welche Entwicklungen gibt es hinsichtlich der Kosten? 

 

3. Gibt es Planungsänderungen gegenüber dem bislang bekannten Entwurf? Wenn ja, 

welche? 

 

 

Nach Beantwortung durch Stadtbaurat Nolda und Axel Jäger, Leitung Amt für Hochbau 

und Gebäudebewirtschaftung, erklärt Vorsitzender Kalb die Anfrage für erledigt. 

 

 

 

 

 

Dominique Kalb Andrea Herschelmann 

Vorsitzender  Schriftführerin 




